

AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 25 avril 2006

0. Ouverture

Début : 12h05

Présents : Karine Boulay, Mathieu Coinçon, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Mathieu St-Louis, Véronique Trépanier et Jordan Volpato.

Absents : Wow, tout le monde est là!!

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

2. Lecture et adoption du PV du 11 avril 2006

Le PV est adopté à l'unanimité après de petites modifications.

3. Affaires découlantes

Il y aura une Assemblée départementale vendredi de cette semaine.

4. Trésorerie

Bilan final : on a un déficit de 686,34\$ pour la sortie à la cabane à sucre.

Selon ses calculs, Karine prévoit qu'on va avoir des surplus pour la session d'hiver, puisqu'il resterait environ 100\$ à dépenser. Il y a la sortie à l'OSM, mais cette activité ne devrait pas coûter si cher.

Quelqu'un avait payé pour la sortie à la cabane, mais a « choké » : est-ce qu'on rembourse la personne? Plusieurs personnes qui ont choké n'avaient pas payé, donc on devrait la rembourser, pour que ce soit équitable. Dorénavant, on devrait demander aux gens de payer dès qu'ils souhaitent réserver leur place.

On n'a toujours pas reçu la facture de 80\$ de la FAÉCUM pour la LNI.

Karine doit déposer 683\$ dans le compte (change).

Le message pour faire la publicité pour les caisses de bières qui restaient de la cabane à sucre a été envoyé. Il reste encore quelques caisses de bière à vendre (5 et quart).

5. Externe

Il y aura un congrès spécial le 3 mai pour annoncer la période électorale (2 postes au conseil d'administration et le poste de coordonnateur à la recherche universitaire sont vacants).

6. Interne

Il y aura une Assemblée départementale vendredi matin. On aura peut-être des nouvelles concernant le futur directeur du département...

Donc, on pourrait recommencer à faire avancer les dossiers... d'ici deux semaines, Jordan, Mathieu et Véronique devront travailler sur le document sur les séminaires.

Mathieu C. parle de l'option du jumelage avec d'autres universités pour les présentations de séminaires par les étudiants, comme ça se fait en France.

7. Vie étudiante

OSM : 23 mai, il reste 7 billets sur 25 billets au total.

BBQ : l'asso du bacc. veut en organiser 3, donc il faudrait s'arranger avec eux pour ne pas tomber sur les mêmes dates qu'eux.

Aussi, il faudrait voir à quels prix ils veulent vendre bière, hot-dogs et hamburgers, pour qu'on décide si on se joint à eux ou si on en organise un nous-même en vendant tout moins cher. Peut-être qu'on pourrait même en organiser un où tout serait gratuit, mais ce serait assez compliqué. Donc, on serait peut-être mieux de vendre au prix coûtant ou un peu moins cher, par exemple 1\$ la bière et 0,50\$ les hot-dogs et les hamburgers.

On pourrait le faire soit le 25 mai ou encore le 15 juin. Il faudrait demander au bacc. s'ils ont choisi une date pour leur premier BBQ.

Rafting : on pourrait y aller début juin, et à ce moment-là, on a l'option de descendre le haut ou le bas de la rivière. Deux dates possibles sont le 3 juin et le 10 juin. Cette année, on pourrait peut-être financer une partie du coût pour les membres de l'asso. On va en reparler plus tard.

Soccer : Jordan a parlé à Jean Normendeau. On a deux possibilités: lundi de 17h à 18h30 et mercredi de 17h à 18h30. Jordan préfère le mercredi, ça marche mieux que le lundi habituellement. L'année dernière le coût était de 236\$, et cette année, le coût est de 434\$. On pourrait demander 15\$ si la personne vient toute la saison et 3\$ par match. Jordan précise que c'est pour des joueurs de bas calibre à moyen calibre, pour que les gens ne soient pas intimidés! Ça devrait commencer le 22 mai. On devrait perdre environ 200\$ avec cette activité.

Tournoi de golf : Mathieu souhaiterait le faire au mois de juillet.

Tournoi de balle molle : on en reparlera plus tard pour décider d'une date.

Sortie à la Ronde : peut-être, mais comme on devrait faire ça la semaine (moins de ti-jeunes que la fin de semaine), il est possible que plusieurs personnes ne pourront pas se libérer.

8. Varia

Mathieu C. mentionne qu'il serait possible qu'il achète des vins en France et les ramène ici et que ça pourrait nous coûter moins cher pour le party de Noël... à voir en temps et lieu.

Aller voter pour les moustaches!!! Mathieu est triste de ne pas avoir de votes et veut se créer plein de comptes courriels pour voter pour lui-même...

9. Levée

Luc propose la levée.

Nicolas seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 12h58

Prochaine réunion : le mardi 9 mai 2006.